

# 1 学年だより

第30号

出雲崎中学校 1 学年部

## いじめ見逃し0スクール集会がありました

先週の学年だよりでも紹介しましたが、4日(月)に、いじめに発展する可能性がある学校生活でのトラブルについてその解決のあり方を全校生徒が話し合う討論会が開催されました。当日は、出雲崎小学校の6年生も交えて意見交換が行われました。集会の後、生徒たちは感じたことや考えたことをまとめ、「いじめ」をなくすために自分がこれからの生活で実行していくことを宣言の形で書き表しました。以下に、生徒の感想を抜粋していくつか紹介します。

- いじめ見逃しゼロスクールのこれまでの活動では、自分の考えに自信をもてず大変でしたが、集会を通して同じグループの人の話や小学6年生の意見を聞いていると、「たしかに」と思えて、自分の考えに自信がもてるようになりました。
- 今日のいじめ見逃しゼロスクール集会を終えて、グループでの話し合いの時はきちんと自分の意見を言えていたのでよかったと思いますが、みんなの前で発表する場面では、小学6年生で発表している人がいたのに私は1回も手を挙げられなかったので、そこは気をつけようと思いました。
- いじめというのはあってはいけないことなので、やっている人がいたら、自分もいじめられるなど弱音をはかずに、ダメなことはダメと思って怖がらずに注意をしたいです。
- 学校生活の中でもいじめにつながるようなことをしないように行動していきたいです。クラスの中での友達関係などを大切にしていきたいです。
- 今回の集会で、いじめができる種は人の心からつくられてしまうことを改めて感じました。いじめができる種をなくすためには、お互いの意見を認め合ったり素直に答えたりなどして、助け合っていくことが大切だと思いました。



集会の初めに劇の上演も行われ、1年生も出演しました。



討論会の様子です。

### ～今週の様子から～

#### ☆席替え実施、その前に班活動の振り返り

先週の金曜日から新しい座席での生活が始まりました。席替えの前には、班ごとにそれまでの係活動を振り返りました。「活動を忘れることがあった」など、反省点をあげる人が多かったのですが、「声かけができた」「きれいに黒板を消すことができた」といった、プラスのコメントも見られました。

その後の席替えはくじ引きで行われました。そこには、「誰とでも関われるように」という担任の願いが込められています。新しい座席でも仲間とともに、班活動をレベルアップして行ってほしいと思います。

#### ☆町体清掃が行われました

生徒会主催による「町民体育館」の清掃活動が6日(水)に実施されました。部活動ごとに役割分担が設けられ、生徒たちは丁寧に掃いたり拭いたりしていました。

自分たちの手できれいにした町民体育館を、これからも愛着をもって利用して行ってほしいと思います。



### 来週の予定

12月	曜	1 限	2 限	3 限	4 限	5 限	6 限	下校予定	行事等
11日	月	英語	社会	保体	理科	数学		17:30	
12日	火	理科	保体	数学	国語	道徳	総合	17:30	評議委員会
13日	水	数学	家庭	英語	技術	国語		17:30	話し合い活動、部活休止
14日	木	社会	理科	英語	国語テ	数学テ	英語テ	17:30	確認テスト①、期末保護者会①
15日	金	英語	美術	美術	社会	社会テ	理科テ	17:30	学年朝会、確認テスト②、期末保護者会②

※今週の週末課題は理科です。11日(月)の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン(フルネームをお願いします)が必要となります。よろしくお願いします。

※平成30年度PTA学年委員の選出用紙の提出締切が11日(月)となっています。まだ提出されていないご家庭は、よろしくお願いします。

※来週から学校で習字の授業が始まります。道具を確認して、当日、道具忘れがないようにご準備ください。

※14日(木)～18日(月)に期末保護者会が行われます。面談の予定表は配付済みですが、日時の変更などがありましたら、中学校までご連絡ください。よろしくお願いします。

(面談会場は、1F教育相談室：渡辺、2F第1コンピュータ室：山本、控室は、理科室となります)